

## **Résumé de la discussion ouverte informelle sur la vie de notre paroisse tenue le dimanche 18 janvier 2026**

Le dimanche 18 janvier après la liturgie, Père Alexandre et les membres du Conseil ont eu une discussion ouverte informelle avec les paroissiens sur la vie de la paroisse. Nous avons été bénis et reconnaissants d'avoir une salle de réunion pleine et d'une participation active.

L'objectif de cette discussion était :

1. Pour présenter le travail du Conseil, en réponse aux questions des paroissiens soulevées en 2025.
2. Pour recueillir des retours des paroissiens et d'autres suggestions.
3. Rassembler les avis des paroissiens sur la manière de faire face aux limites actuelles de la crypte et à l'utilisation des installations.

Au début de la discussion, Père Alexandre et le Conseil exposèrent la réponse aux questions des paroissiens soulevées :

- Une brochure expliquant le rôle du Conseil a été partagée. Elle est également disponible sur le site web de la paroisse à <https://saintecatherine.ch/conseil-de-paroisse>.
- Un calendrier annuel de tous les offices et événements paroissiaux est désormais en vigueur. Il est disponible à <https://saintecatherine.ch/evenements/mois/>.
- Pour participer à la vie de la paroisse, des informations sont disponibles à <https://saintecatherine.ch/diaconies/>.
- Une lettre de bienvenue est désormais envoyée à tous les nouveaux arrivants qui entrent leurs informations dans un bulletin d'inscription. Les paroissiens dans le besoin peuvent également contacter Père Alexandre ou le Conseil.
- Nous continuons à développer l'utilisation des réseaux sociaux, comme un lien important avec une jeune génération en quête de la foi orthodoxe.
- Un projet visant à mettre en ligne les documents paroissiaux a été lancé.
- Les rapports financiers sont disponibles à <https://saintecatherine.ch/conseil-de-paroisse>.
- Les mesures de santé et de sécurité de longue date pour la crypte sont documentées et peuvent être consultées à <https://saintecatherine.ch/conseil-de-paroisse>.

Après discussion, plusieurs suggestions utiles ont été formulées que le Conseil examinera.

Enfin, avec la croissance continue de la paroisse, les limites de la crypte et des installations disponibles deviennent un problème. Les participants ont donc été interrogés sur le moment venu d'explorer de nouveaux emplacements pour la paroisse. En réponse, les paroissiens ont exprimé leur soutien total à la création d'un tel projet.

Pour commencer une telle exploration, deux premières étapes sont nécessaires : (1) former une équipe compétente (2) créer une fondation ecclésiastique permettant un investissement financier dans le projet tout en évitant un fardeau financier inacceptable pour notre paroisse. Nous viserons à officialiser ce projet important lors de notre Assemblée générale le 29 mars 2026.

En attendant, nous aimerions savoir s'il y a des paroissiens prêts et capables de rejoindre l'équipe. Nous rechercherons des personnes possédant l'une des compétences et expériences suivantes : gestion de projet, connaissances en immobilier, collecte de fonds, finance, juridique et communication.

Si vous avez des questions, des commentaires ou souhaitez aider, veuillez contacter le Conseil à [Conseil.Paroissial@SainteCatherine.ch](mailto:Conseil.Paroissial@SainteCatherine.ch).